

# Saint-Augustin

---

## "A Capella" chante en chœur

► L'ensemble vocal "A Capella", de Coulommiers, qui existe depuis 1983, donnait un récital a capella, comme son nom l'indique, en l'église de Saint-Augustin, samedi dernier, à 20h30.

Ce groupe, composé d'une cinquantaine de choristes dirigés d'une main de maître par leur nouveau chef de chœur, Mme Pascale Poggi-Thomas, qui a pris ses fonctions depuis septembre 2002, proposait un programme audacieux, dont faisaient partie des titres tels que

"Le temps du muguet", dont les paroles sont de Francis Lemarque, "La Volga", chant populaire russe, "Sinjenje Ngemithandazo" en langue zoulou, le tout entrecoupé d'interludes chantés par les enfants des choristes.

Les présentateurs du spectacle étaient Mme Sylviane Crombez, M. Serge Renaudin. Mme Cécile Delaunay, présidente signalait : « *que les répétitions de la chorale ont lieu deux fois par semaine, à l'école de musique de Coulommiers, et que*

*l'ensemble vocal de Coulommiers participe activement au Marché de Noël et au Téléthon ».*

Une agréable soirée, rythmée par les talentueuses voix de ce groupe.

Prochain récital : le 21 juin, jour de la Fête de la musique, devant le théâtre de Coulommiers, puis le groupe se rendra à 21h, à Faremoutiers, pour y continuer la fête.